

Eine neue Mitte

Sachstandsbericht TOP 6.1 in der Sitzung des Umwelt- und Planungsausschuss am 25.03.2025

Die Straßenbauarbeiten in der Bahnhofstraße werden im Laufe dieser Woche abgeschlossen. Ein wesentlicher Teil des Kirchplatzes wurde bereits zur Vereinfachung der Erreichbarkeit der Geschäfte freigegeben. Abstimmungsgemäß erfolgt unmittelbar die Einrichtung der Fußgängerzone durch eine entsprechende Beschilderung.

Gleichzeitig wurden die Straßenbauarbeiten im dritten Bauabschnitt begonnen. Dazu werden zunächst die nördlichen Nebenanlagen hergestellt. Danach erfolgen die Herstellung der südlichen Nebenanlagen und eine entsprechende Führung des Fuß- und Radverkehrs. Nach der Fertigstellung sämtlicher Nebenanlagen wird der Fahrbahnbereich hergestellt.

Mit diesem Bauablauf wurde in den bisherigen Bauabschnitten gute Erfahrungen gesammelt und die fertiggestellten Bereiche werden auf diese Weise am wenigsten durch die Baustellenlogistik in Anspruch genommen. Die Bepflanzungsarbeiten im zweiten Bauabschnitt konnten ebenfalls fertiggestellt werden.

Der Gesamtbauzeitenplan bleibt damit grundsätzlich eingehalten.